ESTRUCTURA DE COSTES

Los gastos de la empresa se diferencian en 2 grandes grupos, directos e indirectos.

Los indirectos se caracterizan en que no tienen que ver directamente con la producción de la empresa como puede ser la luz, el agua, el gas... Teniendo en cuenta que es una empresa, los gastos serán mucho mayores que el de una vivienda o un establecimiento pequeño, debido a la gran amplitud de personal y estructuras.

Los directos son aquellos gastos que se asocian con un producto terminado o con su elaboración. En este caso es todo el material necesario para el desarrollo de la empresa o el precio de lo que cuestan las estructuras en las que desarrollamos el trabajo. Comprar una nave para realizar el trabajo, tener las oficinas y la centralita. Precio de la nave: 25.000 €

Los costes fijos de esta empresa están relacionados directamente con la compra de todos los materiales que se utilizan en las oficinas, que son los aparatos electrónicos, los muebles y todos los materiales físicos. Estos precios son fijos porque se compran a otras empresas las cuales tienen unos precios estipulados que no se pueden cambiar, ya que dependen de ellos. Es un tipo de economía directa porque va relacionada directamente con la producción de la empresa, ya que sin material no podemos crear ninguna página web. Se destina alrededor de 12.000 €

Los costes variables, son los costes que sí que pueden cambiar y no son siempre los mismos, normalmente son los gastos que son mensuales, por ejemplo, el agua, la luz y el gas. Estos gastos dependen de la luz que se use, del agua que se utilice y del gas que se utilice. Estos gastos varían sobre todo en las épocas festivas, ya que el tiempo en el que las oficinas están abiertas es más reducido por lo que se gasta



menos dinero. Estos costes son indirectos ya que no tienen que ver con la producción directa de la empresa. No obstante, también se incluyen en los costes variables los sueldos de los empleados, porque no siempre se tiene la misma cantidad de empleados, o si se les sube el sueldo. Aunque se cuenta con 10.000€ que están destinados únicamente para pagar el sueldo a los empleados, en caso de que sea necesario más dinero, se les paga con el dinero de las ganancias de la empresa.